

### **Ausleihe von Lehrbüchern und Büchern aus der Bibliothek**

Die Schule stellt allen Kindern Schulbücher zur Verfügung, die zu Beginn des Schuljahres ausgeteilt werden. Dieser Service von kostenfreien Büchern ist durch das Berliner Schulgesetz gesichert.

Das bringt Verantwortung mit sich. Die Schüler und Eltern verpflichten sich, die Bücher während des Jahres achtsam zu behandeln. Am Ende vom Schuljahr werden die Bücher wieder vom Klassenlehrer oder dem Fachlehrer eingesammelt.

Arbeitshefte, die im Laufe des Schuljahres von den Schülern beschrieben wurden, gehen am Ende des Schuljahres in den Besitz der Schüler über. Bei Verlust eines Arbeitsheftes während des Schuljahres kann das Arbeitsheft nicht erneut von der Schule zur Verfügung gestellt werden und muss von den Eltern ersetzt werden.

Mit der Unterschrift bestätigen die Eltern, dass Sie die Verpflichtung annehmen, die Bücher sorgsam zu behandeln und das Buch bei Verlust oder Beschädigung ersetzen.

Auch die individuelle Ausleihe von Büchern aus der Schulbibliothek setzt einen sorgsam Umgang mit den Büchern voraus. Bei Verlust muss das entliehene Buch ersetzt werden.

### **Borrowing textbooks and books from the library**

The school provides all children with textbooks, which are distributed at the beginning of the school year. This service of free books is secured by the Berlin School Law.

This brings with it responsibility. The pupils and parents undertake to treat the books with care during the year. At the end of the school year, the books are collected again by the class teacher or the subject teacher.

Workbooks written on by the pupils during the school year become the property of the pupils at the end of the school year. If a workbook is lost during the school year, the workbook cannot be provided again by the school and must be replaced by the parents.

By signing, parents confirm that they accept the obligation to treat the books with care and to replace the book if it is lost or damaged.

Individual borrowing of books from the school library also requires careful handling of the books. In case of loss, the borrowed book must be replaced.

---

Datum/ Date

---

Unterschrift/ Signature